



# 朝霞第二小だより



【学校教育目標】 進んで学習する子（知） 仲良く助け合う子（徳） 健康で明るい子（体）

令和7年10月31日

〒351-0007 朝霞市岡3丁目16番13号 TEL048-461-0042

児童数 749名

## 「一致団結！感動があふれた二小万博」

校長 渡辺 貴子

運動会はいつも天気予報とのにらみ合い。二小の体育主任の今井先生は、夏休みから「運動会は晴れますように」と祈願をし、数ヶ月も前から天気予報に一喜一憂。「運動会が雨だったら私のせいです」と宣言する姿に、体育主任の責任感の強さを感じました。前日の予報は、夜が雨で朝にはいったん収束。午前中は曇り、刻々と更新される天気予報。それとは裏腹に、子供達はやる気でいっぱいです。保護者・地域の方々も期待している運動会、できれば予定通り開催したい。そんな思いで運動会を開催しました。

運動会当日は、途中から小雨の降る展開に。プログラムを変更して、応援合戦、各学年の表現の演技を行いました。どの学年もたくさんの観客の前に、すばらしい演技を披露することができました。また、水曜日に延期した運動会第2部。子供達は3日間の間が空いたにもかかわらず集中力を切らさずに団体種目、徒競走、選抜リレー全てを行う事ができました。

当日を迎えるまでにはたくさんの物語がありました。練習では完璧にできていたのに、本番ではうまくいかなかった子、本番が一番うまくできた子、団体種目ではいつも負けっていたクラスがまさかの1位、またその逆もしかり。悔し涙やうれし涙、真剣だからこそその感情が溢れ出たものでした。休みがちな子が、当日、運動会に参加できたことも嬉しいことです。残念ながらけがをしたり体調不良で出場できない児童もおりました。また、来年頑張ってほしいです。全校児童一人一人の思いや願いがたくさんありました。ご家庭でも、当日に至るまでのたくさんの励ましやご協力ありがとうございました。

今回の運動会は、児童会、応援団の活躍も大変素晴らしいかったです。スローガンに掲げた「一致団結！輝こうや 二小万博」が全校児童にいきわたっていました。まさかの赤組・青組の同時優勝もなかなかない展開、歓声が沸き起こりました。

さらに、保護者、地域、ご来賓の皆様のあたたかい拍手は、子供達にも、私達職員にも伝わってまいりました。本当にありがとうございました。また、PTA運動会係の皆様をはじめたくさんの方に、運動会の準備や片付け、運営にご協力をいただきました。重ねて御礼申し上げます。運動会で身につけた力をさらにひと伸ばしして2学期後半戦も駆け抜けて参ります。

